

Lancement des Prix Initiatives

Dossier de la rédaction de H2o
June 2017

Associations et établissements scolaires, mobilisez-vous !

Deux bourses de 7 500 euros seront décernées le 8 décembre prochain. Un coup de pouce financier pour des Initiatives concourant à la préservation ou à la reconquête de la qualité de l'eau et de l'environnement aquatique dans un objectif de protection, d'éducation, d'information, de sensibilisation, de solidarité... Tout se passe en ligne ! Candidatez jusqu'au 30 juin 2017.

Les Prix Initiatives sont réservés aux associations et aux établissements scolaires du bassin Rhin-Meuse pour des projets concourant à la préservation ou à la reconquête de la qualité de l'eau et de l'environnement aquatique dans un objectif de protection, d'éducation, d'information, de sensibilisation, de solidarité... Le projet présenté ne devra pas être finalisé le jour de la cérémonie et sa réalisation pourra se dérouler sur plusieurs années. Adaptation au changement climatique, eau et jardinage au naturel, eau et citoyenneté, eau et santé, eau et biodiversité, eau dans la ville, prévention des inondations, etc. : les thèmes sont sans restriction. Un jury étudiera l'ensemble des projets réalisés. Parmi eux, il en désignera deux en tenant compte de leur caractère concret, original, innovant et démonstratif. Ils seront lauréats des Prix Initiatives 2017 et bénéficieront d'une bourse de 7 500 euros remise en présence le 8 décembre 2017 à l'occasion d'une cérémonie organisée à l'Arsenal de Metz.

Les Prix Initiatives